

EL SUEÑO DEL CERDITO SEDIENTO

Cierta día en que el cielo estaba celeste y el sol quemaba bastante, un cerdito muy pequeñito que estaba amarrado junto al corredor de su casa, cayó profundamente dormido y tuvo un hermoso sueño:

Soñó que todos los animalitos de su pueblo de San Isidro estaban reunidos en su aula. Ellos se habían enterado que se aproximaba un concurso sobre el Cuidado del Agua, así que muy entusiasmados algunos de ellos dijeron:



-Siempre he tenido una voz muy gruesa-, dijo el burrito, **- Quisiera prepararme para cantar más fino y así participar con una canción-**.

- Y yo, siempre he sido bueno creando poemas, pero me da vergüenza recitarlos, así que ahora es mi oportunidad de vencer mis miedos_ propuso el pajarito.

- A mí me encanta dibujar, pero si me preparo, puedo mejorar más en el uso del pincel _ mencionó la ovejita.

-Bueno, bueno; creo que todos estamos con ganas de participar, pero para ello tendremos que partir de un problema de nuestra comunidad, respecto al cuidado del agua, así que saldremos a hacer un recorrido por el pueblo para determinar qué es lo que está pasando- Concluyó el cerdito.

Sin pérdida de tiempo, aprovechando las horas de educación física y acompañados de su maestro, salieron a caminar por el pueblo. Al día siguiente, después de una larga conversación, la mayoría de ellos habían visto que en su pueblo existían muchos caños malogrados que desperdiciaban el agua. Así que sobre ello se trabajaría los temas para el concurso.

El maestro, de inmediato coordinó con los padres de los animalitos sobre la idea que se tenía, los padres gustosos autorizaron e incluso decidieron ayudar a sus pequeños. Cada animalito, acompañado de un familiar adulto, más rápido que inmediatamente encontraron un caño malogrado que luego sería cambiado.

Mientras tanto los animalitos en sus aulas, junto a su maestro desarrollaron muchas sesiones y actividades: En Formación religiosa sobre la creación del agua y algunos milagros de Dios, en arte hermosos dibujos, pintados, canciones, ensayo de declamación y la técnica del rasgado; en personal social se proyectaron

a la comunidad con el cambiado de los grifos; en ciencia y tecnología sobre el ciclo del agua, contaminación del agua, cuidados del agua y su importancia; en educación física caminatas al aire libre, alimentación saludable y rehidratación adecuada; en comunicación leyeron diversos textos, escribieron hermosos afiches, poemas y cuentos; en matemática construyeron cuerpos geométricos como cubos los cuales lo usaron como alcancías para hacer su colecta, hicieron conteos diversos, representaron datos en tablas y gráficos de barras. Todas estas actividades despertaba mucho más el interés por el cuidado del agua en dichos animalitos.

De este modo, gracias a su colecta y a la ayuda de personas colaboradoras, se logró comprar los caños nuevos, los animalitos, con una gran sonrisa en sus rostros los recibieron, se tomaron fotografías y corriendo a su hogar se lo entregaron a sus padres, quienes con gran compromiso, herramientas en mano y esperando un sábado ayudaron a sus pequeños a reemplazar los caños malogrados por los nuevos.

Después de todo lo acontecido, los animalitos esperaban ansiosos la llegada del concurso para demostrar su talento, mientras tanto, siguen cuidando que el agua no se desperdicie y que no la contaminen porque se han dado cuenta lo importante que es para la vida de todos los seres vivos.



El cerdito había soñado tanto sobre el agua que no quería despertar, pero fue en esos momentos que alguien le hablaba que despierte; era su dueño que le traía la comida y bebida, pues ya era la hora de almorzar. El sueño del animalito fue tan real que decidió escribirlo para que dicho cuento se convierta en una hermosa realidad y que además la gente que lo lea pueda entender su gran mensaje y cuidar del agua como un verdadero tesoro.